

ANUBIS-Tierbestattungen - ein würdevoller Abschied

Für viele Tierbesitzer führt oft der letzte gemeinsame Weg zum Tierarzt, wo der treue Weggefährte von seinen Qualen erlöst wird. Wenn Sie keinen speziellen Bestattungswunsch angeben, bzw. den Tierarzt mit der "Entsorgung" beauftragen, kommt Ihr Tier automatisch und nach gesetzlichen Vorschriften in eine Tierkörperbeseitigungsanlage, wo Ihr Tier zu Tiermehl und Tierfetten verarbeitet wird. Für jeden Tierfreund eine grausame Vorstellung! Eine wirkliche Alternative ist die Einäscherung in einem Haustierkrematorium. Dabei ha-

ben Sie die Wahl, ob Sie die Asche im Krematorium belassen oder ob Sie die Asche Ihres Tieres zurückerhalten möchten. Wir sind ein Familienbetrieb und kümmern uns individuell um Sie. Wann immer Sie uns brauchen - wir sind 24 Stunden an 365 Tagen für Sie erreichbar. Wir führen für Sie Erdbestattungen, bei Ihnen zuhause durch und kümmern uns bei einer Einäscherung um alles. Wir holen Ihren tierischen Freund innerhalb weniger Stunden bei Ihnen oder Ihrem Tierarzt ab. Natürlich können Sie uns Ihr verstorbenes Tier auch nach Saarbrücken bringen. In unserem Abschiedshaus

haben Sie Gelegenheit, sich in aller Ruhe von Ihrem Liebling zu verabschieden. Nach Rückführung der Asche Ihres Tieres, geben wir diese, in die von Ihnen ausgewählte Urne. Von einfachen Holzurnen bis zu ausgefallenen Designerurnen, ist für jede Art des Andenkens etwas Passendes zu finden. Da wir ständig bemüht sind, unser Sortiment zu erweitern, können wir Ihnen auch Bilder Ihres Lieblings auf Achatscheiben und Porzellan anbieten. Besuchen Sie uns in unserem Ladengeschäft in Saarbrücken, St. Annual. "Wir helfen, wenn Freunde gehen."



Große Auswahl bei ANUBIS Tierbestattungen